

# Das Foto

## Light SaruMi

Von Chigusa\_Senro

### One-Shot

Das Foto (Light Sarumi-Middleschool-FF)

"Hey Leute, die Klassenfotos sind endlich fertig!" "Super, zeig mal her!" "Yata, Fushimi legt die Hörer mal weg und schaut euch die Fotos an - einige sind echt gut geworden!"

Fragend blicken sich die beiden an und Saruhiko reicht seinem Freund seine Seite des Hörers zum wegpacken hin. Quälend langsam schlendert er Richtung Lehrertisch, die Hände in die Hosentaschen gesteckt - mit einem Ausdruck auf dem Gesicht das nicht gelangweilter hätte aussehen können.

"Fu-shi-mi~ lauf ein bisschen schneller!" "Tzk, dann geh nicht hinter mir her Yata ..."

"Da seid ihr ja! Hier ihr Turteltauben!" Und damit wird Saruhiko ein Stapel Fotos in die Hand gedrückt von... von... wie hieß der Kerl nochmal? "Ich will auch was sehen Hiro!" Ach ja... Hiro! Wie kommt es eigentlich dass Yata jeden Tag vergaß sein PDA aufzuladen - ein Gerät auf dem die beiden Dank Saruhiko nun untereinander nur für sich ein Portal programmiert hatte um ungestört zu kommunizieren - aber sich den Namen eines so uninteressanten Individuums wie diesem Kerl merken konnte?!

"Jetzt zeig endlich her!" Genervt wandert Hiro's Blick an Misaki hinab - manchmal konnte der Kleine wirklich Laut sein! Wie kann ein so ruhiger und noch dazu so begabter Schüler wie Fushimi es mit so einem Schreihals bloß Stundenlang aushalten? Er hätte sich schon längst bei der lauten Stimme die Kugel gegeben! Und dann wollen die beiden, wenn man den Gerüchten Glauben schenken konnte auch noch nach ihrem Abschluss in einigen Monaten zusammenziehen! Ob Fushimi wohl insgeheim ein Masochist war? Innerlich über diesen absurden Gedanken den Kopfschüttelnd betrachtete er sich die weiteren Fotos die auf dem Tisch ausgebreitet da lagen.

Saruhiko und Misaki welche von den (hellseherischen) Gedankengängen ihres Mitschülers nichts ahnen konnten schauten sich Seite an Seite die Fotos an und

merken gleichzeitig wie einer nach dem anderen anfängt verstohlene Blicke auf sie zu werfen und irgendetwas hinter vorgehaltener Hand zu tuscheln. Einige Mädchen fangen an mit geröteten Wangen an zu kichern als ihr Blick sich mit dem Duo kreuzt. Verlegen versteckt sich Misaki ein wenig hinter Saruhiko und fragt ihn was jetzt schon wieder los ist - als ihm dieser nach einem kurzen Blick durch den Raum mit dem Zeigefinger auf die Tafel zeigt.

Mit einem Magneten hängt dort ein Foto von ihnen beiden worauf Misaki mit Saruhiko Hand in Hand ins Foto grinst, während der Größere mit leicht verträumtem Blick auf Misaki hinabblickt. "Ihr Idioten!" Mit lautem Gezeter rennt er den Jungs hinterher - welche geradezu grölten und somit klar war, dass sie das Foto an die Tafel gehängt haben mussten - um ihnen eine Abreibung zu verpassen.

Währenddessen begibt sich Fushimi mit dem Foto in der Hand zur Leiterin der Foto-AG welche etwas Abseits des ganzen Trubels am Fenster steht. Als sie Fushimi neben sich bemerkt lächelt sie nur höflich. Wie war nochmal ihr Name? Ernsthaft - es ist nicht so dass er vergesslich ist oder eine Namensschwäche oder so etwas in der Art hätte. Er konnte einfach nur kein Interesse an seinen Mitmenschen aufbringen - und ja - Desinteresse ist eine gute Entschuldigung für Vergesslichkeit!

"Ja?" "Ich bräuchte weitere Abzüge von diesem Foto - und kein Wort davon an Yata. Verstanden?" Verdattert nimmt die Hobbyfotografin ihm das Bild aus der Hand, nickt und versteckt es als sie Yatas Getrampel auf dem Flur hört. Zu Fushimis Leidwesen in ihrer Uniformbluse ... Gleichzeitig wunderte er sich immer wieder wie jemand so kleines einen solchen Krach veranstalten konnte? Vielleicht hatte Yata ja Angst dass man ihn aufgrund seiner Größe übersah und war deswegen immer so laut? Kopfschüttelnd vertrieb er wieder den Gedanken - es war wirklich beängstigend wieviel Platz inzwischen Misaki in seinem Hirn eingenommen hatte. Und ja er meinte auch Hirn und nicht Herz! Diese ganze Sache, was auch immer es sein mag ist nichts weiter als eine chemische Reaktion im Gehirn. Aber wirklich stören tat es nicht - merkwürdigerweise war es geradezu angenehm betäubend ... Er sollte wirklich damit aufhören! Wenn er bloß wüsste wie ...

Außer Atem erscheint Misaki wieder neben ihm an seiner Schulter abstützend und blickt fragend auf. Bevor er auch nur ein Ton verlauten lässt kommt ihm Fushimi zuvor. "Na los, gehen wir in die Cafeteria - ich hab Hunger." Ihm zur Tür folgend wandert Misaki mit seinem Blick die Tafel entlang als der größere es bemerkt. "Ich hab es entfernen lassen." "Und wo ist es jetzt? Hast du es etwa weggeschmissen?" Kopfschütteln. "Verschluckt?!" Seufz ... "Wenn du weiter so dämliche Fragen stellst kannst du deine Milch selbst austrinken..." "Was?! Dann ... dann kannst du dein Gemüse auch selbst essen, dämlicher Affe!"

Der einzige der hier dämlich ist ist Misaki - selbst beim mehrmaligem Hinsehen würde dieser mit absoluter Sicherheit nie bemerken was die anderen unbedeutenden Kreaturen ihrer Klasse bereits auf einem Blick auf diesem einem Foto verstanden haben ...

"Tsk, Idiot."

"Wen nennst du hier einen Idioten, Bakasaru?!"

Aber immerhin ist er sein Idiot...